

Miércoles 14 de Marzo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3> La banca mexicana aún no se sacude la crisis del pasado Alicia Salgado El sistema bancario de México es aún muy pequeño en relación con el grado de desarrollo económico del país y refleja todavía el severo impacto de la crisis financiera de la década pasada. Lo es, pese a que la economía mexicana es una de las dos más grandes de Latinoamérica y a la recapitalización y saneamiento que ha tenido su sistema bancario. A esta conclusión llegó Serge Jeanneau, autor de un estudio que realizó el Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés) sobre la evolución de los sistemas bancarios en América Latina y el Caribe. Indica que el crédito al sector privado apenas alcanza 14 por ciento del PIB, cuando el promedio para la región es de 28 por ciento y en los países desarrollados es de 84 por ciento; incluso está por debajo del índice de profundidad financiera de África, cuyos rangos van de 20 a 21 por ciento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179673> Lanzarán iniciativa para reformar la Ley del SAR Yalín Cacho López El 70 por ciento de los 3.8 millones de cambios de Afore el año pasado fue en perjuicio de los trabajadores, al trasladarse a una administradora que les dio menor rendimiento neto. José Guillermo Anaya, presidente de la Comisión de Seguridad Social del Senado, informó que esto se debe a que en la mayoría de los casos los afiliados no tuvieron información clara sobre las comisiones y rendimientos que cobran las Afore, y a que algunos fueron cambiados sin su consentimiento. "Es común que los promotores se muevan de Afore y se lleven la cartera de clientes que formaron en la administradora anterior, cambiándolos de Afore sin su consentimiento, lo que implica falsificación de firmas y documentos." <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=4> Difieren CFC y Cofetel de la opinión de la OCDE sobre telecomunicaciones José de Jesús Guadarrama H. La visión de la OCDE en el sentido de que el sector mexicano de las telecomunicaciones está lejos de ser competitivo y que sus tarifas son más altas, provocó reacciones encontradas entre autoridades. Eduardo Pérez Motta, presidente de la Comisión Federal de Competencia (CFC), respaldó las observaciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) e insistió en que "es parte de lo que hemos dicho; lo importante no es cuánto se han reducido hasta el momento las tarifas, sino cuánto más pudieron haber bajado con más competencia". El funcionario dijo que "en México hace falta más competencia". A su vez, Eduardo Ruiz Vega, comisionado de la Comisión Federal de Telecomunicaciones, afirmó que este organismo analizará con detalle la metodología utilizada por la OCDE, mediante la cual asegura que las tarifas en materia de telecomunicaciones están entre 20 y 25 por ciento por arriba del promedio de las naciones que conforman ese organismo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> Empresas mexicanas no temen a la desaceleración económica Isabel Becerril La desaceleración que ya presenta Estados Unidos impactará en la economía mexicana hasta la última parte del año, pues en estos momentos, por ejemplo, los emprendedores se muestran optimistas de la evolución del país e incluso uno de cada cinco sostiene que ampliará su planta laboral. Así lo afirmó Jorge Pérez, director de Manpower-México, y previó que en el segundo trimestre del año 20 por ciento de las empresas mexicanas contratarán personal. Dijo que ese aumento de la planta laboral obedece a la tendencia de cubrir la demanda de productos en el mercado. En la encuesta "Expectativas del empleo Manpower", realizada entre cuatro mil 804 empresas de todo el país, se desprende que la creación de puestos de trabajo se dará básicamente en las ramas de la construcción, manufactura, agricultura, servicios, transportes, minería y comercio.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179551> Tijuana, lista para recibir 12 maquiladoras (Olga Ojeda Lajud / Finsat) TIJUANA, BC, 13 de marzo.- Doce nuevas empresas maquiladoras, con importantes capacidades de comercialización, llegarán a esta ciudad en 2007. Estas inversiones, que no han podido cuantificarse, permitirán que la industria local del ramo mantenga su ritmo de crecimiento de 6 a 7 por ciento, dijo Saúl García Huerta, presidente de la Asociación de la Industria Maquiladora en Tijuana (AIM). Destacó que la llegada de esas empresas, con el apoyo gubernamental, convertirán a esta ciudad en el referente indiscutible de la producción maquiladora nacional. En entrevista exclusiva con EL FINANCIERO, García Huerta señaló que con el arribo de tales inversiones y el crecimiento de las firmas ya establecidas aquí, este año se crearán 12 mil nuevos empleos. Reconoció, no obstante, que el avance del sector ha ocasionado un déficit de mano de obra calculado en dos mil plazas disponibles actualmente, y que a finales de 2007 podrían sumar ocho mil. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179584> Regresa la volatilidad; caída de la BMV arrastró al peso: \$11.1910 Antonio Sandoval La volatilidad regresó a los mercados financieros del país en la segunda sesión de la semana. El detonante fue nuevamente el ajuste bursátil reportado en México y Estados Unidos, lo que afectó a la moneda mexicana. Al finalizar las operaciones en el mercado interbancario nacional el dólar valor spot (48 horas) se colocó en 11.1910 pesos, con una ganancia para la divisa estadounidense de 6.35 centavos. El día de ayer el Índice de Precios y Cotizaciones reaccionó a las pérdidas reportadas desde Nueva York, y al final de la sesión el principal indicador accionario nacional perdió 2.46 por ciento y quedó en 26 mil 589.20 unidades, lo que de hecho significó el segundo descalabro más importante del año, sólo superado por el que se registró en el llamado martes negro, el pasado 27 de febrero, cuando la BMV retrocedió 5.80 por ciento arrastrada por las bolsas de valores de todo el mundo, con origen en China. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179587> Fuerte caída de 671.97 puntos en la BMV; el IPC, en 26 mil 589.20 unidades Mauro Montero La Bolsa Mexicana de Valores (BMV), contrario a la tendencia de sus tres jornadas previas, donde en una de ellas registró el mayor incremento en lo que va del año, cerró con una fuerte caída de 671.97 puntos, equivalentes a 2.46 por ciento, que colocó a su principal indicador, el Índice de Precios y Cotizaciones, en 26 mil 589.20 unidades. La de ayer representó la segunda mayor caída de las acciones mexicanas en el transcurso del año; a pesar del fuerte ajuste, la BMV acumula una ganancia de 0.53 por ciento durante 2007. La gran influencia que representa el mercado estadounidense para la plaza local se presentó ayer, luego de que un débil reporte de ventas minoristas en Estados Unidos y preocupaciones sobre el sector de hipotecas de alto riesgo de ese país alimentaron temores de una desaceleración más profunda de su economía. El Reforma <http://www.reforma.com/nacional/articulo/748173/Desbanca> a México China en migración Víctor Osorio Ciudad de México

(13 marzo 2007).- México cederá a China el liderazgo en aportación de migrantes internacionales a partir del 2020, pero se mantendrá durante la primera mitad de este siglo como uno de los tres principales países expulsores, de acuerdo con un estudio de la ONU difundido ayer. El reporte "Previsiones sobre Población Mundial: Revisión del 2006" -elaborado por la División de Población del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales-, calcula que el número promedio de migrantes internacionales de aquí al 2050 ascenderá a 329 mil al año en el caso de China, a 306 mil en el de México y a 241 mil en el de India. Según las estimaciones de la ONU, un promedio de 360 mil mexicanos al año emigrarán hacia otros países del 2007 al 2010. La cifra se reducirá a 322 mil en el próximo lustro y llegará a 291 mil en el periodo 2020-2025, para estabilizarse en 300 mil de ese año hasta mitad de siglo.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/748317/Rechaza\\_Banxico\\_tope\\_a\\_comisión\\_de\\_banca\\_Laura\\_Carrillo\\_y\\_Gabriela\\_CabreraCiudad\\_de\\_México](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748317/Rechaza_Banxico_tope_a_comisión_de_banca_Laura_Carrillo_y_Gabriela_CabreraCiudad_de_México) (14 marzo 2007).- Imponer precios tope a servicios bancarios no es la medida más adecuada para abaratarlos, porque el nivel de comisiones está determinado por la competencia, fraudes, riesgos y otros factores, expuso Guillermo Ortiz, Gobernador del Banco de México en el Senado. Detalló que los organismos financieros como Banxico y la Condusef tienen información imperfecta sobre la oferta y demanda de los servicios financieros, así que no se puede conocer cuál sería el nivel idóneo de las comisiones. Reconoció que el Banco de México nunca había hecho un análisis detallado del nivel de las comisiones bancarias. "Debemos buscar bajar comisiones, pero por caminos distintos a poner un tope y esa es la posición del Banco de México". "El análisis de comisiones es un ejercicio que realmente no habíamos hecho y la preocupación del Senado nos ha obligado a meternos a fondo en su cálculo". [http://www.reforma.com/negocios/articulo/748104/Alertan\\_por\\_menor\\_crecimiento\\_de\\_remasas\\_Gabriela\\_CabreraCiudad\\_de\\_México](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748104/Alertan_por_menor_crecimiento_de_remasas_Gabriela_CabreraCiudad_de_México) (14 marzo 2007).- El envío de remesas creció a una tasa de 5.5 por ciento en el último trimestre de 2006 pero tan sólo en diciembre registró una tasa de 0.1 por ciento, el menor crecimiento registrado desde 1997 para el último mes del año, de acuerdo con el Banco de México. En contraste, la remesas alcanzaron una tasa superior a 20 por ciento en términos anuales en el cuarto trimestre de 2005. Especialistas señalaron que este comportamiento se explica, principalmente, por dos efectos: las previsiones que están tomando los migrantes frente a las medidas que implementó el Gobierno de Estados Unidos respecto a la legalización, y a un cambio en la oferta de envíos de remesas por parte de tiendas comerciales con presencia en el vecino país.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/748270/Inician\\_crudos\\_con\\_ganancia\\_marginal\\_Sandra\\_ReyesNueva\\_York,\\_Estados\\_Unidos](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748270/Inician_crudos_con_ganancia_marginal_Sandra_ReyesNueva_York,_Estados_Unidos) (14 marzo 2007).- Los precios de los crudos marcadores abren con marginales ganancias en espera del reporte semanal de inventarios de crudo, gasolina y productos destilados. Así, en la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en abril 2007 cotiza en 61.02 dólares por barril, un incremento de 0.12 dólares, el 0.20 por ciento respecto al cierre anterior. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para abril del 2007 del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 58.22 dólares por barril, un aumento de 0.29 dólares, el 0.50 por ciento respecto al cierre anterior. La mezcla mexicana del crudo de exportación se ubica en 44.99 dólares por barril, según cálculos de analistas, un repunte de 0.27 dólares, el 0.29 por ciento.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/748275/Cotiza\\_dólar\\_menudeo\\_a\\_11.29\\_pesos\\_venta\\_Sandra\\_ReyesCiudad\\_de\\_México](http://www.reforma.com/negocios/articulo/748275/Cotiza_dólar_menudeo_a_11.29_pesos_venta_Sandra_ReyesCiudad_de_México) (14 marzo 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.99 pesos a la compra y 11.29 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 11.00 pesos a la compra y 11.30 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 11.07 pesos a la compra y 11.27 pesos a la venta. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/83088.html>Analistas: segrega a la gente la falta de planeación urbana Ella Grajeda Los gobiernos del Distrito Federal y del estado de México deben impulsar una política de ordenamiento territorial para definir hacia dónde tiene que crecer la zona urbana, recomendó María Dolores Franco Delgado, consultora nacional del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat). Dijo que la falta de planeación ha generado un fenómeno de segregación socio-espacial, donde en un mismo territorio se dividen quienes cuentan con mayores recursos económicos de los que menos tienen. Un ejemplo de esto, destacó, es lo que sucede en Santa Fe, ya que por un lado están los ricos y por el otro los más pobres. Lo mismo sucede en la colonia Santo Domingo, en Coyoacán, donde hay desarrollos que construyen enormes bardas para que los "del otro lado" no se brinquen. "Es alarmante que exista esta situación dentro de un mismo territorio", enfatizó.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56785.html>En riesgo inversión petrolera Por Carola Hoyos en Viena Arabia Saudita, el miembro más poderoso de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), ha señalado a Angola, el miembro más reciente del cártel, que no debe presumir que podrá aumentar su producción más allá de los 2 millones de barriles diarios. Esto representa un golpe a las grandes compañías petroleras que han pagado ya a Angola miles de millones de dólares por el derecho a explorar y producir su petróleo. Para todas estas empresas, excepto para Royal Dutch Shell, la nación de África occidental es una de las más importantes "nuevas fronteras" petroleras surgidas en los últimos cinco años. Angola, que se sumó a la Opep en enero pero aún no está sujeto a su sistema de cuotas, debe llegar al nivel de los 2 mbd a principios del próximo año. Tenía la meta de producir 2.5 mbd para 2012, algo que ahora ha quedado en entredicho. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56775.html>IBM sugiere a México mayor inversión en infraestructura José Manuel Arteaga El Banco Mundial expuso que México necesita canalizar más recursos a infraestructura para mejorar su competitividad. A través de un reporte sobre nuestro país, el organismo mundial expuso que mientras el gobierno de México gasta 1.2% del PIB en investigación y mantenimiento de infraestructura, países de Asia han inyectado 3% del PIB, en las últimas décadas. Inclusive, añadió, las inversiones privadas en infraestructura en México también se quedan atrás de sus pares de América Latina. "Desde 1994, el sector privado participa en el financiamiento de infraestructura, transporte y agua en México... hay una sustancial demanda para incrementar y tener un mayor impacto de infraestructura a escala federal y estatal", expuso el organismo mundial. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56772.html>Enfrenta México grandes desventajas competitivas Fernando Pedrero La falta de seguridad jurídica y personal, un ambiente sobrerregulado y burocrático, así como un alto

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56772.html>Enfrenta México grandes desventajas competitivas Fernando Pedrero La falta de seguridad jurídica y personal, un ambiente sobrerregulado y burocrático, así como un alto

costo de financiamiento que enfrentan las empresas son algunos de los principales factores que inhiben la inversión extranjera en México, aseguró Alfredo Gallart de la Torre, profesor en el área de Análisis Económico, Político y Social del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM). Al participar en el Foro "México requiere algo más que buena suerte. Perspectiva económica y reformas para la competitividad", organizado por Círculo Universal, el conferencista explicó que a consecuencia de la carencia de un diseño institucional apropiado y de la rigidez de los mercados, México ha perdido competitividad de forma sistémica, problemática que ha sido aprovechada por otras naciones como China que han ganado participación. Consideró que la llegada a la presidencia de Felipe Calderón, que busca legitimidad a través de resultados económicos concretos, podría revertir la tendencia negativa en los últimos años en competitividad y confianza en las instituciones públicas, ya que llega con la expectativa más baja en materia de legitimidad. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56789.html>Nuevas leyes promueven las opciones financieras Según la Ley del Mercado de Valores que se aprobó el año pasado, las personas físicas o morales pueden desarrollar mercados extrabursátiles en México. El capítulo uno del título nueve de dicha legislación indica que las actividades que tengan por objeto proporcionar acceso a sistemas de negociación que permitan poner en contacto oferta y demanda de valores podrán ser desarrolladas por bolsas de valores, sociedades que administran sistemas para facilitar operaciones con valores y personas físicas o morales que desarrollen sistemas de negociación extrabursátil. Las actividades que tengan por objeto acciones representativas del capital social de una sociedad o títulos de crédito que representen dichas acciones, inscritos en el Registro Nacional de Valores, así como valores listados en el sistema internacional de cotizaciones, se considerarán un servicio público y estarán reservadas a las bolsas de valores.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56790.html>Cae 2.46% BMV por baja de bolsa estadounidense Ricardo Jiménez En las operaciones de ayer, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó con caída de 671.97 puntos, equivalente a 2.46%, con lo que su principal indicador, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), alcanzó un nivel de 26 mil 589.20 unidades. Ésta es la segunda baja más importante en lo que va del año. Todos los sectores mostraron retrocesos; sin embargo, los mayores decrementos fueron para la industria extractiva, con -5.08%; construcción, con -3.11%; industria de la transformación, con -2.35, y comunicaciones y transportes, con -2.35%. Asimismo, las principales caídas se concentraron en Verzatek (VZT), con -8.84%; Grupo Comercial Gomo (Gomo), con -8.33%, y la papelera Corporación Durango (Codusa), con -7.78%. La caída de la BMV se explicó básicamente por la influencia externa, es decir, fue afectada por el comportamiento negativo de la bolsa bursátil estadounidense, ya que el principal indicador del Dow Jones registró una disminución de 242.66 unidades, que implicó en porcentaje una baja de 1.97%, por lo que llegó a un nivel de 12 mil 075.96 puntos. El mercado accionario estadounidense se vio afectado por el temor sobre el futuro del sector inmobiliario. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-14-32141>Banxico coloca TIEE a 28 días en 7.4600% El instituto central da a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIEE) a 28 días se ubica en 7.4600 por ciento. Dichas tasas, precisa, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Nacional de México, IXE, Mercantil del Norte, J.P Morgan, HSBC y Bank of America México. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-14-32124>Se vende dólar libre en \$11.24; euro en \$15.00 Esta mañana, las casas de cambio que operan en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México venden el dólar en un promedio de 11.24 pesos, y en 11.02 pesos a la compra. A la venta, el precio máximo de la divisa estadounidense es de 11.30 pesos en Consultoría Internacional, mientras que el mínimo es de 11.18 pesos en Carson & Brasch y Enterprice. En tanto que a la compra, el dólar alcanza un precio de 11.10 pesos en Enterprice, y el mínimo es de 10.98 pesos en Carson & Brasch. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-14-32122>BMV abre con leve pérdida La Bolsa Mexicana de Valores caía el martes un 1.0%, en un mercado preocupado por el rumbo de la economía en Estados Unidos y que seguía la tendencia bajista de los mercados globales. A las 08:10 horas hora local, el principal índice bursátil, el IPC .MXX, cedía 265.89 puntos, a 26,323.31 unidades. En las primeras operaciones, el IPC avanzó hasta un 0.51 por ciento, en los 26,724.38 puntos. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-14-32132>Avanza el crudo LONDRES. El petróleo trepaba el miércoles a más de 58 dólares el barril, aunque las ganancias eran limitadas por las fuertes pérdidas registradas en los mercados accionarios mundiales ante los problemas en el sector hipotecario de Estados Unidos. El crudo estadounidense ganaba 11 centavos, a 58.04 dólares el barril, tras haber marcado un mínimo de tres semanas en la víspera. El crudo Brent avanzaba 28 centavos, a 61.18 dólares el barril. El petróleo retrocedió cerca de 4 dólares en las últimas cuatro jornadas, tras haber subido a 62 dólares la semana pasada, debido a que una nueva caída en los mercados bursátiles reavivó los temores respecto a la salud de la economía del mayor consumidor mundial de crudo, Estados Unidos. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/14/index.php?section=economia&article=024n1eco>Es inminente la revisión a la baja del PIB en México, dicen analistas Juan Antonio Zúñiga La gobernadora de Michigan, Jennifer Granholm, observa el ensamblaje de una unidad del Jeep Commander en una fábrica de automóviles Chrysler en Detroit, en una visita que realizó el año pasado. El grupo Chrysler, parte de la alemana DaimlerChrysler, anunció en febrero su plan de recortar 5 mil 300 empleos en Michigan Foto: Ap Los principales centros de análisis y consultoría se aprestan a revisar a la baja los pronósticos sobre el desempeño económico del país en 2007, una vez que por segundo mes consecutivo en febrero de este año descendió la exportación de vehículos ligeros a Estados Unidos, y la inversión fija bruta registró en diciembre pasado su menor incremento en 17 meses. La revisión a la baja de las expectativas económicas de México parece inminente, y sólo depende de los resultados de la actividad industrial durante enero que dará a conocer hoy el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). Los consultores del sector privado esperan un incremento anual de entre 1.9 y hasta 2.5 por ciento; pero en ambos casos será menor a la mitad al de 6.2 por ciento registrado en enero de

2006.<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/14/index.php?section=economia&article=025n1eco>Con prácticas de gobierno corporativo se pretende abrir Pemex: expertos Israel Rodríguez J. La pretensión gubernamental es avanzar entre 2008 y 2010 en la liberalización de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la desincorporación del sector gas para continuar con el

proceso de privatización de los energéticos. La estrategia será mediante la aplicación de las llamadas prácticas de gobierno corporativo, que incluye la colocación de una parte del capital de la paraestatal en el mercado bursátil mexicano y la integración de consejeros independientes para controlar las decisiones y cuidar los intereses de los accionistas privados minoritarios. Lo anterior como consecuencia de los acuerdos de subordinación energética en el marco de los compromisos pactados en la denominada Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte (ASPAN o TLC-plus), revelaron los expertos en temas energéticos Antonio Gershenson, Fabio Barbosa, Víctor Rodríguez Padilla y José Antonio Almazán.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/14/index.php?section=economia&article=025n2eco>Hacienda: México canjeará bonos globales por deuda en pesos México lanzó un programa para canjear bonos globales por deuda denominada en pesos a través de una oferta de warrants, con el fin de reducir la carga de los pasivos externos, dijeron este martes fuentes de la Secretaría de Hacienda. Este es el primer programa de este tipo en el gobierno de Felipe Calderón. Los warrants permiten a los inversionistas cambiar sus bonos en moneda extranjera por obligaciones en pesos que ofrecen menor riesgo en periodos de volatilidad. El año pasado, México canjeó deuda externa por unos 3 mil 300 millones de dólares por deuda local mediante la emisión de warrants para dar incentivos a los inversionistas. Atraídos por una baja en la inflación de México, los inversionistas extranjeros han optado por deuda gubernamental denominada en pesos, que tiende a ofrecer mayores rendimientos que la deuda externa.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/14/index.php?section=economia&article=025n3eco>Pierde 2.46% la BMV; segunda caída más importante en el año Antonio Castellanos , Afp Bolsa de Valores de Nueva York. Ayer el indicador industrial Dow Jones perdió 1.97 por ciento, en tanto que el Nasdaq cayó 2.15 por ciento Foto: Ap Afectada por la caída en los mercados internacionales, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró ayer su segunda baja más importante en el año. La primera ocurrió el 27 de febrero con un retroceso de 5.80 por ciento. Este martes perdió 671.97 unidades equivalentes a 2.46 por ciento. Al término de las operaciones, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró en 26 mil 589.2 puntos, durante una sesión en la que se negociaron 166.1 millones de acciones con un importe de 5 mil 100.1 millones de pesos. Participaron 21 emisoras de las cuales 13 ganaron, 61 perdieron y siete no mostraron cambio. Todos los sectores perdieron y los más afectados fueron el extractivo y el de la construcción, con un retroceso de 5.08 y 3.11 por ciento, respectivamente.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/14/index.php?section=economia&article=027n1eco>Autorizó el Senado elevar en 21% el aporte de México al FMI Andrea Becerril y Georgina Saldierna Con el voto en contra del PRD, el Senado autorizó ayer al gobierno mexicano incrementar en 21 por ciento las aportaciones al Fondo Monetario Internacional (FMI). De esta forma se reformó el artículo tercero del decreto que autorizó al Ejecutivo federal a firmar, en representación del gobierno de México, el texto del convenio con el FMI. El Banco de México, en representación del país, autoriza las aportaciones al organismo financiero internacional, conforme a los términos de la resolución 61-5, adoptada el 18 de septiembre del año pasado por la junta de gobernadores del Fondo. De acuerdo con esa resolución, el incremento en la cuota de México se eleva de 2 mil 585.8 a 3 mil 152.8 millones de derechos especiales de giro (DEG). Tales cifras equivalen a 3 mil 817 y 4 mil 654 millones de dólares estadounidenses. En el dictamen se señala que el incremento no implica una erogación presupuestal para la Federación ni para el Banco de México, ni tampoco una afectación negativa a las reservas internacionales. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/14/index.php?section=capital&article=039n2cap>Ejercerá el DF \$100 millones en apoyo al campo Rocío González , Laura Gómez El director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenader), Eliseo Moyao, informó que este año se ejercerán alrededor de 100 millones de pesos para apoyar las actividades del campo en el Distrito Federal, mediante la integración de una bolsa especial que será administrada por el recién creado consejo rural. Mencionó que a diferencia de años anteriores, para el ejercicio de 2007 se contará con la aportación de recursos provenientes de los gobiernos delegacionales, con lo que prácticamente se logró duplicar el presupuesto, que operará por medio del programa Alianza para el Campo. El funcionario detalló que, tradicionalmente, por las reglas de operación de la alianza, las autoridades federales aportan recursos en proporción a la cantidad que lo hacen los gobiernos locales, por lo que se invitó a las delegaciones a participar en esta bolsa y se logró aumentar el monto.